



jueves 31 de mayo de 2012

La Universidad de Málaga premia al Ayuntamiento de Antequera en la Gala Deportiva de su XXV Aniversario

Él Alcalde, Manuel Jesús Barón en compañía del Teniente Delegado de Deportes, Alberto Vallespín recogen el reconocimiento

El galardón reconoce el trabajo efectuado en la organización de los Campeonatos de España de Pédel y Fútbol Sala

La Universidad de Málaga celebró su tradicional y anual Gala del Deporte en la que procedió a reconocer a numerosos deportistas universitarios distintivos de una filosofía en la práctica de este que les hace diferentes al de otros gremios y sectores. Además la Gala del presente año tenía más ingredientes a destacar como era el caso de celebrar su 25 aniversario para lo cual se invitó a numerosas personas del mundo del deporte entre las que destacaba el presidente de la RFAF, Eduardo Herrera o el concejal de deportes de Ayuntamiento de la capital, Damián Caneda, entre otros. Adelaida de la Calle, como rectora y Pedro Montiel como director de deportes del ente sirvieron de perfectos anfitriones a un acontecimiento que contó con el grupo de teatro de la Universidad además de La Insostenible Big Band de Málaga, como invitados de lujo para amenizar el acto.

En el capítulo directo y relacionado con Antequera, destacar que el Excmo. Ayuntamiento fue galardonado por el papel desempeñado en la puesta en marcha del recientemente disputado Campeonato de España de Fútbol Sala y Pádel, recibiendo el premio el Alcalde, Manuel Jesús Barón en compañía del Teniente Delegado de Deportes y Educación, Alberto Vallespín.

Por otro lado también fue premiado el equipo de la UMA Antequera de fútbol sala, Campeón de España Universitario este año, además de por su gran papel en la Segunda División Nacional categoría en la que ha disputado el "play off", de ascenso a Primera División.